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Aos sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte, com início às quatorze horas e dez minutos, re-
alizou-se a 3ª (terceira) reunião extraordinária do Programa de Pós-Graduação em Biossistemas.
Devido à pandemia de COVID-19 e acatando as recomendações da Organização Mundial de Saúde
e a Portaria Nº 163/2020 da Universidade Federal do Sul da Bahia, a reunião foi realizada de forma
remota, sendo o link para acesso à mesma, encaminhado antecipadamente aos docentes do progra-
ma. A reunião foi dirigida pelo coordenador do Programa Prof. Jomar Gomes Jardim e fizeram-se
presentes os docentes Ândrea Carla Dalmolin, Daniel Piotto, Emerson Machado Carvalho, Fabrício
Lopes de Carvalho, Jannaína Velasques da Costa Pinto, Luiz Fernando da Silva Magnago, Marcelo
Soares Teles Santos, Matheus Ramalho de Lima, Milton Ferreira da Silva Junior, Narcísio Cabral
de Araújo, Paulo Rogério Lopes, Ricardo Gabriel de Almeida Mesquita, Robson da Silva Maga-
lhães, Silvia Kimo Costa e Vinicius de Amorim Silva. Justificaram a ausência os docentes: Andrei
Caíque Pires Nunes, Gerson dos Santos Lisboa, Jaqueline Dalla Rosa e João Carlos Medeiros. A
pauta foi compartilhada previamente por mensagem eletrônica, sendo constituída pelo seguinte pon-
to: Apreciação do regimento interno do PPG Biossistemas. No início da reunião, o coordenador do
PPGBiossistemas solicitou a inclusão do seguinte ponto de pauta na reunião: Planejamento de re-
curso para aplicação em projetos dos discentes. A inclusão do ponto de pauta foi aprovada por todos
os presentes. Ficando a pauta constituída pelos seguintes pontos: 1 - Apreciação do regimento in-
terno do PPG Biossistemas; e 2- Planejamento de recurso para aplicação em projetos dos dis-
centes. Prof. Jomar explicou que a inclusão deste novo ponto de pauta se faz necessário em função
de uma demanda da Pró-Reitoria de Pesquisa em Pós-Graduação encaminhada ao PPGBiossistemas
no dia 05/10/2020, e como trata-se de uso de recurso precisa da aprovação o Colegiado em ata. Em
seguida passou para a exposição do seguinte ponto de pauta: 1. Apreciação do regimento interno
do PPG Biossistemas:  Prof. Jomar expôs que a Comissão para revisão do regimento interno do
PPGBiossistemas encerrou seu trabalho e apresenta ao Colegiado o texto final do documento. Em-
bora o documento final tenha sido disponibilizado com antecedência aos membros do Colegiado
para análise, o mesmo foi lido na reunião para que os apontamentos pudessem ser realizados. Pe-
quenos ajustes foram apontados pelos presentes, e o texto final foi aprovado por unanimidade. O
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mesmo será encaminhado para análise da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação.  2. Planeja-
mento de recurso para aplicação em projetos dos discentes: Em 05/10/2020 a Coordenação do
PPGBiossistemas recebeu da Pró-reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação o memorando Nº 40/2020
que trata de um aporte adicional de recurso ao valor aprovado por meio do Edital Nº04/2020. Esse
aporte poderá ser utilizado para aquisição de material de consumo que atenda aos projetos de pes-
quisa dos discentes do PPGBiossistemas. Por unanimidade o colegiado deliberou pela aprovação do
recebimento do recurso, seguindo as mesmas rubricas apresentadas no planejamento original. Sem
mais nenhum assunto a ser tratado, às dezessete horas e vinte e sete minutos a reunião foi encerrada
pelo coordenador do programa prof. Jomar Gomes Jardim, e eu, Ândrea Carla Dalmolin, SIAPE
3037232, lavrei a presente ata que será assinada por mim e por todos os presentes na sessão.

Itabuna 07/10/2020

Ata aprovada ad referendum em 29/10/2020

______________________

Prof. Jomar G. Jardim

Coordenador do PPG Biossistemas
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